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2024年11月各市（县）区党政领导信访接待日公示接访时间：上午9：00-11:30

2024年11月市人民来访接待中心
各入驻部门接访安排

2024年11月市有关部门
党政领导信访接待日公示

为进一步畅通信访渠道，方便群众反映诉求，现将
2024年11月份入驻市人民来访接待中心开展联合接访
的部门和时间安排公示如下：

一、接访时间
工作日上午 9:00—11:30，下午 1:00—5:00。国家法

定节假日按规定办公接待。
二、接访地点
无锡市经开区和谐道1号。
三、日程安排
1.工作日全天：市中级人民法院、市公安局、市人力

资源社会保障局、市住房城乡建设局，律师开展法律援
助、义务提供咨询。

2.工作日上午：市纪委监委机关。
3.每周一、二、四全天：市委政法委。
4.每周一、三全天：市教育局、市自然资源规划局。
5.每周一上午：市国资委。
6.每周二全天：市卫生健康委、市市场监管局、市医

保局。
7.每周三上午：市人大办公室、市司法局、市农业农

村局。
8.每周三、五全天：市检察院。
9.每周四上午：市文广旅游局。
10.每周四全天：市民政局、市城管局。
11.每周五上午：市交通运输局、市生态环境局。
12.每周五下午：无锡金融监管分局。
13.每周五全天：市委金融办、市妇联。
14.11月5日上午：市发展改革委。
15.11月12日上午：市商务局。
16.11月19日上午：市邮政管理局。
17.11月26日上午：市水利局。
联系人：蒋晋琪 电话：81821252

无锡市人民来访接待中心
2024年10月28日

姚明是中国篮球的标志性人
物，曾作为职业篮球运动员在中
国男篮职业联赛（CBA）和美职篮
（NBA）赛场取得辉煌成就。在
2017年2月举行的中国篮球协会
第九届全国代表大会上，姚明首
次当选中国篮协主席。同年7月，
姚明当选 CBA 公司董事长。
2019年6月，姚明当选亚洲篮球
联合会主席。2022年12月，姚明
连任中国篮协主席。2023 年 8
月，姚明入选2023年国际篮联名
人堂。此前，曾效力于NBA休斯
敦火箭队的姚明于2016年入选
奈史密斯篮球名人堂。

在中国篮协主席任职期间，
姚明积极推动协会实体化改革，

推出“双国家集训队”模式，CBA
联赛在赛制、选秀、商务推广等
方面也进行了创新，并大力推动
体教融合以及“小篮球”、三人篮
球的普及工作。国家队成绩方
面，2022年10月，中国女篮获得
世界杯亚军，追平了在本项赛事
中的历史最好成绩。2023 年 7
月，中国女篮时隔12年再次夺得
亚洲杯冠军。2019年篮球世界
杯，身为东道主的中国男篮仅以
2 胜 3 负的成绩排在第 24 位。
2023年篮球世界杯中国男篮在
32支球队中位列第29名，创下本
队参加世界杯历史新低，连续两
届无缘奥运会。

（综合新华社）

第十届中国篮球协会会员代表大会执行委员会昨日在北京举行会议，审议通过
姚明辞去中国篮球协会主席职务的申请，选举郭振明为新一任中国篮球协会主席。

姚明表示，从当天起，他将不再担任中国篮协主席一职，这是经过慎重思考之
后做出的决定。而郭振明说，接任之后会群策群力做好协会的工作。国家体育总
局党组对姚明担任中国篮协主席期间的工作给予积极评价，并表达诚挚感谢。

中国篮协主席换人

郭振明接棒姚明

接替姚明担任中国篮
协主席的是国家体育总局
篮球运动管理中心中国篮
协联合党委书记、中国篮
协副主席郭振明，他自
2022年初进入中国篮协，
与姚明共事。

郭振明首先感谢国家
体育总局和中国篮协执委
会的信任，同时也对姚明

在任期内为中国篮球事业
的无私奉献和所取得的工
作成果表示感谢。他说：

“这些工作对中国篮球可
持续发展奠定了良好的基
础。在姚明即将开启人生
新的篇章之际，我代表中
国篮协全体同仁，向他及
一直支持他的家人们，表
示诚挚的祝福。”

郭振明表示：“中国
篮协接力棒是一份沉甸
甸的责任，更是一份光荣
的使命。我们将在国家
体育总局的指导下，和所
有篮球人一起，同心协
力，继续深化篮球改革，
努力为实现‘三大球’的
振兴和体育强国的建设
做出贡献。”

姚明当篮协主席这几年

姚明在接受新华社记
者专访时说，担任中国篮协
主席的经历很宝贵，有不少
收获，遗憾的则是国家队的
成绩和表现没有达到预
期。之所以选择在这个时
候离开中国篮协，主要还是
基于对中国篮球未来的考
虑。按照章程，姚明的第二

届任期还剩两年左右，他希
望为新班子留下一个完整
的奥运周期，以便他们更好
地开展工作。

姚明说，他对篮球的
热爱从未改变。中国篮球
的发展涉及方方面面，比
如国际交流、公益、青少年
培训、产业研究、文化等

等，未来自己以其他方式
参与篮球的机会还有很
多。

离任之际，姚明感谢
了国家体育总局领导、中
国篮协同事、篮球界同仁
以及关心中国篮球的所有
人对他在任期间各项工作
的支持。

中国篮协接力棒是一份沉甸甸的责任郭振明

姚明姚明（（左左））与郭振明与郭振明。。（（新华社新华社））


